

Liebe Mitglieder der FDP Frankfurt,

ich bewerbe mich um die Wiederwahl als Beisitzer im Kreisvorstand der FDP Frankfurt.

In den vergangenen beiden Jahren war ich hauptsächlich für die Vorbereitung des Kommunalwahlprogrammprozesses zuständig. Diesen Prozess möchte ich nun gemeinsam mit Euch/Ihnen erfolgreich bis



zum Ende begleiten. In Absprache mit dem Programmatikteam und dem Kreisvorstand haben wir uns dabei grundlegend über die Art, wie wir ein Kommunalwahlprogramm gestalten wollen, Gedanken gemacht. Statt vom Politiker aus gesehen in Ausschüssen und Dezernaten zu denken, wollen wir die Forderungen stattdessen aus Sicht des Bürgers verständlich nach Themenkomplexen gliedern.

Als stellvertretender Landesvorsitzender der Jungen Liberalen Hessen habe ich die Erstellung des Landtagswahlprogramms der Jungen Liberalen federführend geleitet sowie den Prozess der FDP mit all seinen guten und schlechten Seiten intensiv begleitet. Die daraus gelernten Erfahrungswerte möchte ich nun auch gerne für die wichtigste Wahl – die Kommunalwahl 2026 in Frankfurt – einsetzen.

Das möchte ich gemeinsam mit Euch/Ihnen in den nächsten zwei Jahre im Kreisvorstand tun und würde mich über die Gelegenheit freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Yves Roth